
Augen Lasern lassen?
Beitrag von „khclp“ vom 27. Januar 2008 um 13:25

Hallo Eric,
schoen das alles so gut abgelaufen ist. Mein Bruder hatte auch -5 und jedes Jahr wurde es
schlechter mit der Sehkraft, er hat bestimmt 3 Jahre mit sich gerungen in erster Linie nicht
wegen der Kosten sonder der Angst(99.9%) und nun 1/4 Jahr danach
alles Top wie bei dir voellig neues Lebensgefuehl. Er spricht nun auch immer davon warum hab
ich das nicht schon viel frueher gemacht.
Wuensche weiterhin alles Gute
Gruss Kurt
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